

Quettehou. Exposition-vente d'artistes et d'artisans le week-end prochain

La 7^e édition de Regards d'artistes approche

Samedi 14 et dimanche 15 janvier, la 7^e édition de Regards d'artistes se tiendra à la Halle aux grains de Quettehou.

Organisée par l'association Promotion culturelle montfarvillaise, cette exposition-vente rassemblera 30 artistes et artisans d'art de la région, mais aussi d'autres coins de la France, et même de l'étranger. L'idée, partie d'une petite exposition d'un artiste lors d'une conférence de l'association, a vite pris de l'ampleur, et son succès ne se dément pas.

« Lors de la 1^{re} édition, nous avons eu 300 visiteurs. L'année dernière, nous étions à 1 250 », précise Marie-Anne Louin-Rousseau, présidente de Promotion culturelle montfarvillaise. L'important pour nous, c'est de privilégier la convivialité, l'échange avec le public. Les artistes mangent ensemble, pour apprendre à mieux se connaître, et sont présents lors des deux jours de l'exposition pour discuter avec les visiteurs. Et cela plaît aux gens... »

Il y a aussi bien des artistes débutants ou confirmés, dont certains sont déjà venus. « Nous renouvelons la moitié des artistes chaque année. Il y a beaucoup de demande, mais nous ne pouvons pas accepter tout le monde », regrette un peu Marie-Anne, même si elle souhaite conserver le côté accessible de l'exposition.

Sa « petite taille » permet aux visiteurs de mieux profiter de l'ensemble, d'autant plus que certains artistes proposent des démonstrations, et même un atelier pour la céramique (le public pourra participer).

À côté de cela, l'association organise une tombola, avec dix œuvres à gagner, et une vente de peintures népalaises aura lieu pour reconstruire la maison d'une famille touchée



De gauche à droite et de haut en bas : La calligraphe Antoinette Pham ; Le graffeur Baby. K ; La vannerie Nadja ; Yves Aquilina, violoniste et luthier.

par le tremblement de terre en 2015.

Des exposants très variés

Regards d'artistes propose un panel d'artistes et d'artisans très divers : des céramistes (Gaëlle Le Dolédec et l'atelier MB), une créatrice de bougies (Françoise Mahier), des graf-

feurs (Tugdual Caron et Baby. K), des peintres (Fred Lutz, Daniel Leloup, Arlette Lemyre, Claudine Loquen, Maryvonne Pilard, Natacha Scelles et Riva), une plumassière (Claudine Martin), un portraitiste caricaturiste (Josélito Bouley), des sculpteurs (Roland Brillot, Albert Deville et Geneviève Ribet), une calligraphe (Antoinette Pham), une créatrice de

bijoux en cuir (Régine), un luthier (Yves Aquilina), une pastelliste (Thérèse Lefèvre), des photographes (Maurice Guérard et Félix Quentin), du tissu et des textiles (Caroline Da Costa), des vanniers (vannerie Nadja), des vitralistes (Agnès Périn et Christiane Maille) et des tourneurs sur bois (Michel Lefèvre et Yves Lebrésne).

Bref, une affiche alléchante

qui pourra satisfaire tous les goûts, avec en prime la possibilité d'échanger avec les artistes, et même de les voir travailler !

Lydie BLAIZOT

Regards d'artistes : samedi 14 et dimanche 15 janvier de 13 h à 19 h. Entrée : 1 €. Programme disponible sur www.decouvrir-montfarville.fr.